



Este año se coló en la Navidad un polizón inesperado e indeseado, el COVID-19 que nos obligará a plantear las reuniones familiares y los encuentros entre amigos de estas fechas de una manera inusitada y diferente a lo habitual.

Esta Navidad será diferente. Esa es la premisa que todos tenemos ya grabada a fuego en nuestra mente debido a la pandemia del COVID-19 y a las medidas sanitarias para frenar la expansión de la pandemia. Por ello, desde Lanza hemos querido conocer cómo pasarán las navidades las personas reconocidas de Ciudad Real.

1 La Navidad para la alcaldesa de Ciudad Real, **Pilar Zamora**, será "distinta" y la restringirá al más absoluto ámbito familiar, adaptándose así a las medidas sanitarias dictadas por Sanidad. "En Navidad siempre tenemos que tener esperanza y pensar en un futuro mejor". No obstante, a pesar de lo diferente que será, mantendrá el espíritu navideño y vivirán estas fiestas con ilusión al haber niños pequeños en la familia. Unas navidades que también celebrarán mirando al futuro con el optimismo de poder celebrarlas el próximo año con la mayor normalidad posible.

2 **Carmen Quintanilla**, presidenta nacional de Afammer y exdiputada nacional, "con todo el dolor de su corazón" esta Navidad no podrá viajar a visitar a su hijo menor y su esposa, que viven fuera de España, tal y como tenía previsto en un primer momento ni ellos tampoco podrán venir por la situación sanitaria. Por ello, Quintanilla se solidariza con todas aquellas familias, madres, padres y abuelos que este año no van a poder celebrar la Navidad con todos sus seres queridos. "Es

muy triste, pero esperemos que el año que viene podamos estar todos juntos y olvidar esta terrible pesadilla", señala.

Quintanilla cumplirá con todas las medidas sanitarias previstas en Navidad, como lleva haciendo desde el comienzo de la pandemia. "Hay que ser responsables y cumplir con las medidas sanitarias en Navidad pero también durante el resto del año hasta que consigamos frenar esta pandemia". La presidenta de Afammer echará de menos las navidades tradicionales porque "además de echar de menos a nuestros seres queridos, también a todas aquellas personas que hemos perdido a consecuencia de la pandemia". Sobre el cumplimiento de las medidas por parte del resto de población, cree que la "inmensa mayoría cumpliremos" con las medidas sanitarias tras ver las "terribles consecuencias" que la pandemia ha provocado en nuestro país: "Desgraciadamente, siempre hay irresponsables que no tienen o no quieren tomar conciencia de la gravedad de la situación. Esperemos que esta Navidad les ilumine y sean responsables por el bien de toda la sociedad", considera

3 Por parte de **Miguel González Caballero**, diputado nacional del PSOE en el Congreso de los Diputados, pasará unas "navidades diferentes para poder salvaguardar la salud de nuestros seres queridos, especialmente de los más mayores", aunque, "respetando en todo momento las medidas de seguridad pertinentes". Además, el joven diputado nacional aprovechará "la belleza" de la provincia de Ciudad Real para quedar con algún familiar y amigos para realizar rutas senderistas y ciclistas por la naturaleza, principalmente, por el Valle de Alcudia.

Esta "rara Navidad" también será aprovechada por

González Caballero para adelantar trabajo y preparar, entre otras cosas, la tramitación parlamentaria de proyectos legislativos que tiene en cartera, así como dedicar tiempo a la lectura.

4 La diputada nacional del PP por la provincia de Ciudad Real y presidenta de la Comisión de Sanidad en el Congreso, **Rosa Romero**, echará de menos las comidas y cenas familiares con sus padres, suegros, hermanas, cuñados, etc., pero destaca que "este año hay que cumplir las recomendaciones sanitarias y tenemos que ser muy cuidadosos con ellos". Por ello, las cenas y comidas de estas navidades las restringirá al ámbito de convivencia con su marido y sus hijos.

Respecto al resto de días, serán unas navidades de "pasar muchas horas en casa", aunque también saldrá a la calle para ayudar al comercio y a la hostelería local, "que están pasando una situación difícil". Eso sí, evitando las horas punta y guardando en todo momento las medidas de seguridad para evitar contagios. "Este año será una Navidad para disfrutar de lo más importante que tenemos, que es la vida. Eso es lo que voy a hacer yo e invito a que así lo hagan el resto de ciudadanos", asevera.

5 Tampoco serán unas navidades normales para el portavoz del PP en el Ayuntamiento de Ciudad Real y senador, **Francisco Cañizares**, quien también limitará sus reuniones al ámbito de convivencia. "Van a ser algo distintas. Siempre solíamos juntarnos toda la familia y ahora vamos a limitar mucho el estar con la gente con la que queremos", destaca. Una Navidad muy diferente, sobre todo, por el estado de salud de su padre, dado que se encuentra ingresado por COVID-19, aunque espera que pueda superar la enfermedad y todo vuel-

